

Unterstützung des Ostermarsches 2017 nach/in Stendal

(Beschluss des Landesvorstandes am 14. Februar 2017)

Der diesjährige Ostermarsch im Norden Sachsen-Anhalts führt am Ostermontag 17.04.2017 nach Stendal. Akteure aus der Bürgerinitiative OFFENE HEIDE, aus Sozial-, Umwelt- und Friedensbewegungen, aus Gewerkschaften, Kirchen und Parteien, insbesondere der LINKEN gestalten diesen Ostermarsch.

Motto des Ostermarsches: Für ein friedliches Miteinander „Pax an! (Siehe Aufruf)

Schwerpunkte im Aufruf: > Widerstand gegen die Ausgangsorte des Krieges, wie die Gefechtskulisse Schnöggersburg in der Colbitz-Letzlinger Heide. > Stopp der Kriegswaffenexporte und der weltweiten Einsätze der Bundeswehr. > Sich nicht den Angstmachern und Hasspredigern zu fügen, sondern sich dem Gebot der Menschenrechte für ein friedliches Miteinander einzusetzen und dafür im Geist der Vernunft zu bewegen.

Der Ostermarsch beginnt am 17.4.2017 in Stendal um FÜNF vor ZWÖLF /11:55 Uhr am Bahnhof in der Bahnhofstraße, der Marsch soll durch die Stadt zum Campus der Hochschule-Stendal führen (angefragt)

Auf dem Weg sind eine Erinnerung an die Friedensaktivistin Dr. Erika Drees und ein Wort der Kirche an die Teilnehmer_innen vorgesehen. Für die Kundgebung liegen die Zusagen als Rednerinnen vor vom: Intendanten der Altmark Theater Alexander Netschajew, von Kristin Heiß MdL, DIE LINKE. und Editha Beier, EFiM – Evangelische Frauen in Mitteldeutschland. Für einen Auftritt zum Ostermarsch konnte der Rockpoet, Schauspieler und Musiker Tino Eisbrenner und Band gewonnen werden. Mit Teilen seines Programms „Musik statt Krieg“ wird er die Veranstaltung mitgestalten.

Als Begleitprogramm beginnt ab 13:00 Uhr am Kundgebungsort der traditionelle Ostermarkt. Initiativen, Organisationen und Unternehmen informieren über ihre Arbeit und ihr ziviles Engagement. Eine entsprechende Versorgung gibt die Möglichkeit, sich zu stärken.

Von Magdeburg sind ein Fahrradkorso beginnend um 6:00 ab Alter Markt Magdeburg und ein Autokorso 9:30 Uhr ab Domplatz/ Magdeburg geplant.

Beschluss:

1. Der Landesverband unterstützt den Ostermarsch und sein Anliegen und bringt sich als Mitgestalter ein.
2. Der Landesvorstand wendet sich an seine Mitglieder, Gliederungen und Zusammenschlüsse sowie die Mandatsträger und bittet darum, die Ostermärsche in Sachsen-Anhalt durch Mitgestaltung und Teilnahme zu unterstützen.
3. Der Landesverband unterstützt diesen Ostermarsch auch materiell. Nach Vorlage eines Kosten- und Finanzierungsplanes können anteilige Veranstaltungsleistungen bis 300 Euro durch den Landesverband mitgetragen werden. Die Bereitstellung verfügbarer Leistungen und Technik wird nach entsprechender Abstimmung und Möglichkeit gewährt (Druck, Beschallungstechnik, Fahrzeug, u.a.).

4. Die elektronischen Medien des Landesverbandes berichten über die Ostermärsche. Die Kreis- und Stadtverbände sind gebeten in ihren Medien das Anliegen und den Ablauf des Ostermarsches zu publizieren.